

26.07.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Erziehungsberechtigte,

und wieder geht ein außergewöhnliches Schuljahr zu Ende, in dem wir alle Ungewohntes und Neues geleistet haben.

Wir möchten von ganzem Herzen **Danke** sagen, für all die Unterstützung und das Verständnis, das wir erfahren durften. Es macht uns stolz und glücklich, wie wir als Schulgemeinschaft durch diese schwierige Zeit gekommen sind.

Gerne möchten wir bereits einen kleinen **Ausblick** auf das kommende Schuljahr geben, soweit uns dies möglich ist.

Das Kultusministerium möchte weitestgehend in den Regelbetrieb zurückkehren. Wir dürfen wieder alle Fächer unterrichten und auch Schülerbegegnungen außerhalb der eigenen Klasse sollen möglich sein.

Um nach den Ferien durch **Reiserückkehrende** und mehr Kontakte die Inzidenzen nicht erneut hochzutreiben, wird an allen baden-württembergischen Schulen für **14 Tage** wieder die **Pflicht zum Tragen medizinischer Masken auch im Unterricht** gelten.

Die **Testpflicht** wird weiterhin für alle Personen gelten, die nicht nachweisen, dass sie geimpft oder genesen sind.

Wir haben an alle Schüler*innen einen Schnelltest ausgegeben und bitten darum, diesen am Wochenende vor Schulbeginn zuhause durchzuführen. Wir werden zudem montags wie üblich mit einem Selbsttest in der Klasse starten.

Zudem bitten wir darum, das **beigefügte Merkblatt** des Kultusministeriums für Reiserückkehrende zu beachten.

Bitte behalten Sie auch unsere **Homepage** im Blick. Hier stellen wir Neuigkeiten immer zeitnah ein.

Zudem dürfen wir trotz der Einschränkungen der vergangenen Monate auf sehr viele schöne Erlebnisse und Erfolge zurückblicken. Auch hierzu finden Sie Berichte auf unserer Homepage.

In den letzten beiden Ferienwochen werden an der Luise für die bereits angemeldeten Schüler*innen wieder „**Lernbrücken**“ stattfinden.

Derzeit organisieren wir diese. Wir werden die **betroffenen Familien** zu Ferienbeginn anschreiben und ihnen **weitere Informationen** geben.

Wir wünschen alle erholsame und sorgenfreie Sommerferien und freuen uns auf ein Wiedersehen im neuen Schuljahr.



N. Soerensen
Direktorin



J. Pospiech
stellv. Schulleiterin